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Ñ Con un poco de capital 
y conocimiento puedes 

traer productos y venderlos, 
pero hay que hacerlo bien” 
DANIEL GUILOFF, ingeniero comercial, CEO de Security Express Service (SES) 

Daniel Guiloff es CEO de Security Express Service desde diciembre de 2021 y un referente 
en las redes sociales para quienes buscan importar o exportar bienes a una escala 
humana. Desde su experiencia, comenta sobre las brechas generacionales de los 
importadores y de cómo se podría mejorar el sistema logístico nacional. 
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D tnlefrte, Da 

niel GuilofMlogra 
importarlo todo. Aduana, 
transporte, trámites... nada 
frena su misión”, dice el men- 
saje de entradaa la página web 
del este ingeniero comercial 
chileno queseasimilaal perso- 
naje del actorJason Stathamen 
las películas de acción que hi- 
cieron millones a inicios de es- 
ta década. 

Losjóvenes están 
metiéndose con 
todo. Muchos 
partieron 
vendiendo por 

o Instagram 
haciendo 
dropshipping y de 
ahíempezarona 
interesarse en 
cómo traer sus 
productos”. 

Es parte del estilo irreve- 
rente y rompedor de esque- 
mas con el cual Guiloff busca 
irrumpir en un ámbito que 
suele estar asociado a largos 
trámites y aburridas esperas. 
En ese camino, este apasiona- 
do del rugby decidió apostara 
lavisibilidad delas redes socia- 
les, instalando su nombre y fi 
gura como un referente para 
las generaciones más jóvenes. 
Conlemas enganchadores -“Si 
se puede mover, lo traigo”, 
planteaen una de sus frases- y 
videos didácticos sobre cómo 

funciona el mundo dela logís- 
tica y el comercioexterior, Gui- 
loff aumenta rápidamente su 
número de seguidores y seins- 
tala como un profesional rele- 
vante para la industria. 

  

  

-¿Por qué decides crear este 
perfil en redes sociales? 
-Lo creé porque mucha gente 
me preguntaba cosas por 
WhatsApp, Instagram, incluso 
enreuniones: ¿cómoimporto? 
¿cómo evito que me estafen? 
¿cómo funciona esto? Enton- 

ces dije: mejor hago contenido 
y lo explico de forma clara. La 
idea es acercar el mundo de la 
logística a las personas comu- 
nes, mostrar que no es tan 
complejo como parece, y que 
cualquiera con ganas puede 
emprender o entender cómo 
funciona el comercio global. 
Me interesa que más gente se 
atreva. 

-En base a las consultas que re- 
cibes, ¿cuánto consideras que 
sabe el ciudadano sobre temas 
logísticos? 
-Más que no instruido o sí, no 
saben todoloquehay detrás (y 
no tendrían porqué). Se habla 
harto de importar, pero pocos 
saben lo que realmente impli: 
ca:aduanas, tiempos detránsi- 
to, documentación, costos 
ocultos... La gentesuele pensar 
queimportar es meterse a una 
aplicación china, comprar y lis- 
10, pero hay varios pasos entre 
medio. Y eso es lo que trato de 
enseñar desde mi experiencia 
para que los que deseen, se 
atrevan a armar su negocio. 

-¿Son las generaciones más jó- 
veneslas queestán optando por 
estetipo de negocios? 
Si,losjóvenes están metiéndo- 
secontodo. Muchos partieron 
vendiendo por Instagram o ha- 
ciendo dropshipping (entrega 
directa al cliente desde el pro- 
veedor original) y deahí empe- 
zaron a interesarse en cómo 
traersus propios productos. 

-¿Qué diferencias tienen los 
nuevos emprendedoresdelalo- 
gísticachilena respecto de los 
más antiguos? 
-A diferencia de los emprende- 
dores más antiguos, que 
aprendieron en terreno, los 
nuevos parten desde lo digital. 
Son más rápidos, pero a veces 
también cometen errores por 
falta de experiencia. Por eso 
creo queel contenido educati- 
vo esclave. 

-¿Cuánto ha ido creciendo el in- 
terés por realizar importacio- 
nes y ver esto como una salida 
laboral? 
-Muchísimo. Sobre todo, des- 
pués dela pandemia. La gente 
busca independencia, quiere 
generar ingresos propios, y ve 
en la importación una opción 
real. Hoy con un poco de capi- 
tal, conocimiento y las herra- 
mientas correctas puedes tra- 
er productos y venderlos sinte- 

ner una gran empresa. Pero, 
claro, hay que hacerlo bien, 
porque si no te puedes meter 
en problemas. 

-Como importador con expe- 
riencia, ¿cuáles son las fortale- 
zasy lasdebilidadesdelsistema 
logístico? 
-Chile tiene cosas buenas: los 
puertos y aeropuertos funcio- 
nan bien, tenemos tratados 
con muchos países, aduana 
con procesos digitales casi 
100%. Pero también hay tra- 
bas: a veces ciertos procesos 
sonsúper lentos, sistemas que 
nose comunican entre sí. Diría 
que falta más tecnología y que 
todos los actores se coordinen 
mejor. 

Hoy dependemos 
demasiado de los 
camiones para el 
traslado interno y 
eso trae cuellos 
de botella. Un 
sistema ferroviario 
bien armado 
podría permitir 
mover cargas más 
rápido. Lo ideal 
sería quetodo 
estuviera 
conectado”. 

-¿Qué debe hacer Chile para ace- 
lerar los procesos de mejora de 

susistema logístico? 
-Lo primero: digitalizar y auto- 
matizar todo lo que se pueda. 
Hoytodavía hay trámites queson 
manuales, y hacen todo súper 
lento. Y segundo, descongestio- 
narlos principales puertos. 

sEn este sentido, ¿cuán necesa- 
rio crees que es la implementa» 

ción de un sistema ferroviario 

decarga y lageneración de nue- 

vas rutas logísticas? 

-Es un punto súper interesante 
para la discusión. Hoy depen- 
demos demasiado de los ca- 

miones parael traslado interno 
yeso genera cuellos de botella, 
sobrecostos y problemas en 
épocas críticas. Un sistema fe- 
rroviario bien armado podría 
permitir mover carga más rápi- 
do, con tiempos de traslado 
claros que es súper importan- 
te. Loidealsería quetodo estu- 
viera conectado: camiones, 

puertos, aduanas, sistemas in- 
formáticos, mientras más co- 

nectado estén todos los siste- 

mas, todo será mucho más 
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